

東北学院中学校・高等学校だより

LIFE LIGHT LOVE 2022. 9. 30/vol. 3

東北学院中学校・高等学校の日々を紹介します。「LIFE LIGHT LOVE」は「命・光・愛」を指す本校のスクールモットーです。



第63回 学院祭～Recollection～ 開催

9月2日(金)、3日(土)、第63回学院祭「Recollection」が開催されました。2日(金)は文化部を中心とする校内発表会(生徒は各教室にてリモート形式で鑑賞)、3日(土)は一般公開(来校者は事前申し込み制により、在校生保護者と県内の高校3年生に限定)でおこなわれました。新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、これまで中止や校内開催のみという最小限でおこなわれてきましたが、今年度は3年ぶりに念願の一般公開をおこなうことができました。このような形での開催に向けた準備や運営は、生徒による学院祭実行委員会が中心となって進められ、当日は関係文化部や企画団体の懸命な努力と、来校された皆様のご協力により、素晴らしい学院祭となりました。



バザー (中学1年企画)



射的 (4年3組企画)



e sports 大会



学院祭を終えて 学院祭実行委員長 高校3年 木村碧那さん (学院中, 西中田小出身)

今年の学院祭は、私自身高校生になってから初めての一般公開ができた学院祭となりました。大変なことは多くありましたが、先生方や生徒の皆さん、そして来校された皆様のご協力のおかげで実施することができました。皆さんが楽しんでいる姿を見ることができ、本当に良かったと思います。多くのご来場、ありがとうございました。

全国大会出場おめでとう!!!

高校

○運動部

- 水泳 リレーチーム, 個人 **インターハイ出場**
陸上 少年 B 3000m U16 男 1000m **全国大会出場**
弓道 少年男子の部 **国体出場**
成年男子の部(顧問教諭) **国体出場**
銃剣道 少年男子の部 **国体出場**

○文化部

- ディベート **ディベート甲子園(全国大会)出場**
将棋 **全国高校総合文化祭将棋部門出場**

中学校

○運動部

- 水泳(個人) **全国大会出場**
弓道(団体) **全国大会出場**
体操(男子団体) **全国大会出場**
サッカー **全国大会出場**

○文化部

- ディベート **ディベート甲子園(全国大会)出場**

中学校弁論大会がおこなわれました

8月26日(金)5校時、本校礼拝堂において中学校校内弁論大会が開催されました。各学年から選抜された6名が出場し、熱い弁論を展開しました。



第1位 中学3年 立澤空土さん
(聖ウルスラ学院英智小出身)
「バリアフリーの本当の意味」
仙台市中学校弁論大会 出場決定!!

夏季オープンスクール開催!!!

- 7/30(土) 中学オープンスクール 303組
8/5(金) 高校オープンスクール 342組
8/6(土) 高校オープンスクール(午前の部) 329組
高校オープンスクール(午後の部) 317組

多くのご来場ありがとうございました。

皆様少しでも本校を身近に感じていただけたら幸いです。

「音楽」体験授業の様子(高校)



生徒による学校生活の紹介(中学)

英語集中研修 実施!!!

夏休み中の8月1~3日と8~10日の2期にわたり、校内で実施されました。将来、グローバル社会に貢献できるよう、英語コミュニケーションスキルの向上を目指し、ネイティブの講師とともにスピーキングとリスニングを重点的に学ぶもので、2018年度から実施しています。各クラス10名程度の少人数制で、合計241名が参加しました。生徒は楽しみながらも真剣に取り組んでいました。



リレーエッセイ

3L日記

弓道部顧問 中鉢 健太

私にとって選手として生徒と共に国体に出場することは、1つの目標でした。全国の舞台でいかにして力を発揮するか、身をもって体感したことを生徒たちに伝え、秋の新人戦優勝を目指します。応援ありがとうございました。



弓道部 高校3年 土井章太郎さん(塩釜第一中出身)

宮城県代表として誇りを持って国体に出場しました。予選を突破することができず、とても悔しい結果になりましたが、この経験をこれからの生活につなげていきたいと考えています。



弓道部 高校3年 齋藤永遠さん

(学院中、鹿島台小出身)

国体では補欠メンバーとして大会に参加しました。チームを全力でサポートすることができ、とても良い経験ができました。



今月の聖句 8・9月 マルコによる福音書 4章8節

種は良い土地に落ち、芽生え、育って実を結び、あるものは三十倍、あるものは六十倍、あるものは百倍にもなった